

うちなーさんいくんちゅ

沖縄三育人

2018年度 学校目標「キリストに出会う幸せ」～祈りに立ち、神と人に仕え、愛を育む～



体育祭 今年のテーマは「HERO」

「感謝」

10月も中旬を迎え、名護の丘には涼しい風が吹くようになりました。10月に入りまして、大きな2つの台風が沖縄を直撃し、学期中ではありますがあが安全を優先に考え、学校休校を決定いたしました。それに伴い、沖縄県内出身の生徒の保護者の皆様には各家庭において待機をお願いさせていただきました。本当にありがとうございました。皆様のお住まい

の地域では、停電を含めて被害を受けたところもあったのではないかでしょうか。学校では、建物などに大きな被害を受けることはありませんでしたが、4日間の停電となり、学校に残りました沖縄県外出身の生徒と一緒にしばらくの間、不自由な生活を送ることになりました。これまで照明のスイッチをつければ、当たり前のように室内を明るくしてくれましたし、冷蔵庫を開ければ冷たい飲み物を手にすることができます。そうした日常の当たり前の生活を失ってみて、気づいたことがたくさんありました。

ある夜、生徒たち呼ばれてバスケットコートに寝そべって、空を見上げてびっくりしました。それは、夜空いっぱいに星が輝いていて満天の星空でした。学校は山の上に建てられていますから、それほど照明の光が強く照らされている環境ではありませんが、それでも電気がつかない真っ暗の中では、空を見上げると星が光り輝いていました。普段はなかなか気づきませんが、照明を失うことで気づけた感動でした。また、生徒たちと話をしていると、ある生徒が「夜暗くなると何もできなくなるから、明るい日中の間にできるだけのことをするようにしている」というようなことを話してくださいました。食事に関しては、台風による暴風雨が続く中で、停電になってしまったため、一応念のために非常用の食料の用意はしていましたが、寮内に閉じ込められたような環境の中で少しでも楽しい時間を過ごそうと、先生方が工夫されてカセットコンロを使って食事を作ってくれました。寮生も様々な形で協力して、楽しい一時を過ごしていました。不自由な環境だからこそ、お互いに助け合わなくては生活することはできません。こうした環境では、各自が思うような生活をすることはできません。お互いが我慢するところでは我慢をする。自分よりも他の人を優先にすることを考え行動することで、過ごしやすい空間を作ることができます。

新約聖書の「テサロニケの信徒への手紙 5:18」には次のようなメッセージが書かれています。「どんなことにも感謝しなさい。これこそ、キリスト・イエスにおいて、神があなたがたに望んでおられることです。」私たちは、時折思いもよらないような出来事に直面します。その時に、いつも感謝することは簡単なことではありません。今回、私たちが経験したことは、普段気がつかなかったことに気づけたことに感謝の気持ちですが、現在、様々な災害の被害に直面されている方にとっては、複雑な思いでおられるかと思います。しかし、神様は私たちの思いをはるかに超えた方であって、すべてを導かれておられます。その神様の示される道を喜んで従うことのできる信仰を持ちたいと思います。

校長 栗山裕介

10月7日 体育祭

台風の影響で天候が危ぶまれましたが、予定通りの日程で無事に行うことができました。多数の保護者の皆様のご参加ありがとうございました。



10月・11月のスケジュール

- 10月15日（月）～18日（木）中間テスト
- 10月15日（月）～20日（土）
秋の祈祷週 宮崎教会 仲泊大輔牧師
- 10月19日（金） 英語検定
- 10月22日（月） 職場体験（2, 3年）
- 10月24日（水） マラソン大会
- 10月27日（土）28日（日）
オープンキャンパス
- 10月29日（月）30日（火）全国模試
- 11月2日（金） 漢字検定
- 11月11日（日）学習発表会・バザー

チャプレンコラム Vo. 6

「祈り」

チャプレン 松田健

三育教育で最も重要な行事の1つに「祈祷週」がございます。講師をお招きして、いつもより祈りや聖書のメッセージに心を向ける時であります。その中でも最も大切なことは「祈り」です。

では聖書の教える祈りとは何でしょうか？

日本において「祈り」とは、神などの人間を超える神格化されたものに対して、何か実現を願うこと、とあります。しかし聖書の教えている「祈り」とは、願うことだけではありません。

Ellen White という方は「祈りは神を私たちの下に引き下ろすものではなく、私たちを神の御下に引き上げるものである。」とおっしゃっています。

どのような苦難の時、苦しい時、また喜びの時でも「祈り」を通して神に立ち返るのが祈る時なのです。苦しみの時は、私たちを必ず救い出して下さる方を信頼して、喜びの時には喜びを与えてくれた神に感謝するために祈るのです。

目に見えない神様を知る機会、これこそが聖書の教える「祈り」、神様と交わる時なのです。

11月11日（日） 学習発表会のご案内

- | | | |
|--------|----------|------------------------------------|
| 10:00～ | 学習発表会 | 1年生 英語（英語劇） |
| | (チャペルにて) | 2年生 国語（讃美歌で古文を学ぶ） |
| | | 3年生 理科（食べられる科学実験） |
| | | ハンドベル・聖歌隊・プラスバンド |
| 12:00～ | バザー（昼食） | ※保護者の皆様のご協力をお願いいたします。 |
| | (中庭にて) | ※詳細は各クラス役員からご連絡があります。 |
| 13:00～ | 個人面談 | |
| | | (各教室にて) ※同封の面談表で時間をご確認ください。 |
| | | ※県外の保護者の方で、出席なさる方は担任にご連絡ください。面談の時間 |
| | | を調整させていただきます。 |

お知らせ

★お詫びとお願い

台風24号の影響で現在（10月14日）も学校・寮の電話回線（FAX含む）が不通となっております。学校やお子様との連絡に不便をおかけしております。復旧するまで担任・舍監または校長（090-6858-0319）教頭（090-6869-3190）の携帯電話にご連絡ください。またFAXについては0980-43-9914（教頭宅）までお願いします。

★11月11日（日）外出について

11月11日（日）授業参観・バザー後に外出が可能です。ご希望の方は、同封の「外出願い」に必要事項をご記入の上、FAXか郵送で11月5日（月）までに学校宛てにお送りください。